

ABSTRAK

Telkom University diakui sebagai perguruan tinggi swasta terkemuka nomor satu di Indonesia, dan menarik minat banyak calon mahasiswa. Namun, meskipun kampus memiliki fasilitas publik yang memadai di dalamnya, fasilitas di luar kampus terbilang kurang memadai. Kurangnya ruang publik di sekitar kampus menjadi masalah bagi para mahasiswa, karena ruang publik penting untuk pertemuan dan aktivitas sosial. serta jam operasional universitas Telkom yang terbatas membuat para mahasiswa kebingungan untuk mencari ruang publik. Di sekitar universitas banyak ruang publik maupun komunal yang tersedia dari luar pihak Telkom university diantaranya kedai kopi, warung makan, dan pujasera namun banyak mahasiswa menguluhkan tentang sarana duduk nya yang tidak menunjang kegiatan mahasiswa. Maka dari itu perancang berinisiatif untuk merancang sarana duduk yang diperuntukan untuk ruang publik yang dapat menunjang kegiatan mahasiswa dengan fokus lahan taman Telkom sebagai studi kasus,

Metode perancangan yang digunakan dalam perancangan Sarana duduk ini menggunakan metode *design Thinking People Centered* ini yang memperhatikan Tindakan yang berpusat pada kebutuhan dan kepentingan pengguna dan melibatkan metode penelitian kuantitatif, proses perancangan ini meliputi studi literatur, observasi dan wawancara hal ini dilakukan karena pada perancangan ini rancangan berpusat pada kebutuhan pengguna. Serta mengusung konsep penataan sociopetal dan sociopugal yang untuk memastikan interaksi yang seimbang baik secara individu maupun kelompok dan padukan dengan konsep perancangan modular agar penataan produk menjadi fleksibel sesuai dengan kebutuhan pengguna.

Desain ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang mendukung kegiatan mahasiswa di luar jam operasional universitas, khususnya di area taman Telkom. Pendekatan yang digunakan meliputi konsep sociopugal dan sociopetal, dengan penataan modular yang fleksibel sesuai kebutuhan pengguna. Desain ini diharapkan dapat mengakomodasi interaksi sosial dan aktivitas individu mahasiswa sesuai karakteristik daerah kawasan universitas.

Keyword : Telkom university, Sarana Duduk, Ruang Publik, Perancangan